
 

 

 

 
             

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

史跡めぐり 

ウォーキングラリー開催 
          青少年育成部 

 

11月 23日(水)小学生・中学生・ 

保護者・高来小校長先生・教頭先

生・地域の方など 37名の参加が

あり１１か所の史跡をめぐりまし

た。歴史研究会の石原修さんに解

説して頂き、子ども達はスタンプ

シールを史跡 

ごとに貼って 

もらいプレゼ 

ントのお菓子を 

ゲットしてい 

ました。 

 

写真は 

妹背城跡地 

 

 

 

お問い合わせは 

高来地区コミュニティ協議会 

☎ 30-0732 

コミ協だより 

10月 28日(金) しめ縄づくり体験 清流クラブ 

講師の宮里春喜先生に実演つきで説明して頂

き、「さあ作ってみましょう」と始まったので

すが、「“こんなに難しいとは・・・力と技を

使わないと出来ない・・”先生 ! 先生 !」の

声が飛び交い宮里先生ご夫妻に手取り足取り教

えて頂きました。出来上がった時の嬉しさはひ

としおでした。 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

9 月 29 日(木) 清流クラブ 

防災体験学習・消防署見学 

 

 防災体験学習や消防署内の

見学は少しワクワク・ドキド

キしたり、消防自動車の色々

な種類に驚いたり、とても勉

強になりました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

清流クラブ 9月～11月の活動 

11月 18日(金) 清流クラブ 

グラウンドゴルフ大会 

曇り空に時折ぱらぱらと雨が降りましたが、清

流パワーで大会は無事開催 

することができました。 

28名の方々に参加して 

頂きました。優勝は本町 

の福徳浩二さんでした。 

おめでとうございます！ 

 



 

 

 

 

 

 
  自主学級 生け花教室    今回の生け花展示を 

最後に、自主学級活動 

が終わりとなりました 

平成５年から約３０ 

年間の教室でした。毎回 

コミセン玄関にも生け花 

を飾ってくださいました 

感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

第１８回高来地区文化祭   

令和４年１１月６日(日)コロナ感染予防対策の中、約５００名の方々にご来場頂き開催で

きました。準備期間の短い中、皆様のご参加・ご協力に感謝申し上げます。  生涯学習部         
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   12月～1月 行事予定 

12月 11日(日) イルミネーション点灯式  

12月 10日～1月 10日まで 年末年始の交通安全週間 

12月 23日(金) 清流クラブ Xmas ミニコンサート 

1月 13日(金)  コミ協役員会 

1月 15日(日)  文化財清掃・イルミネーション撤去作業 

1月 27日(金)  清流クラブ 研修バスツアー(原電・備蓄基地見学) 

12月 2日 奉仕作業で皆さ

んにきれいにして頂き感謝申し上

げます。今年もあとわずかです。

良い年をお迎えください。 

文化祭終了にあたって 
 ３年ぶりに開催された第１８回地区文化祭は盛況のうちに終了しました。ご協力頂きま

した皆様方に心から厚く御礼申し上げます。 

 何分、３年ぶりということで、準備をはじめ進行・後始末等行き届かない点もあったか

と思いますが、お許し願いたいと思います。今年の実績をふまえ、来年度はさらに充実し

た文化祭になるよう頑張って行きますので、今後ともコミ協活動にご協力のほどよろしく

お願い申し上げます。                  コミ協会長 内村純一 


